

Die Bayernfreaks spenden erneut an das Kinderhospiz St.Nikolaus

05.10.2015 19:02 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)



Im August diesen Jahres konnten die Bayernfreaks Hohentengen ihr 10-jähriges Jubiläum feiern. Der runde Geburtstag wurde von ca. 150 Mitgliedern im Rahmen eines großen „rot-weißen Sommerfests“ ausgelassen gefeiert. Auch einige Freunde des Partner-Fanclubs „Rot-Weiße Adler“ Lana ließen es sich nicht nehmen, ihre Glückwünsche persönlich zu überbringen.

Neben leckerem Essen, Mitgliederehrungen und einer Stadion-Fotobox, gab es auch wieder eine Tombola zu Gunsten des Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach im Allgäu. Dank der zahlreichen großzügigen Loskäufer konnte ein Erlös von 500 Euro erzielt werden. Wie bereits bei der letzten Aktion von „Bayernfreaks helfen“ hat die Vorstandschaft den Scheck persönlich in Bad Grönenbach überreicht. „Das Kinderhospiz ist eine Einrichtung, deren Mitarbeiter Großartiges leisten. Wir freuen uns, mit unserer Spende, diese wertvolle Arbeit unterstützen zu können,“ sagt Vorstand Michael Buttlinger.

Das Kinderhospiz St. Nikolaus ist eine Anlaufstätte für Familien mit unheilbar erkrankten Kindern. Es ist ein Ort an dem diese Familien sich erholen und neue Kraft für ihren anstrengenden Alltag schöpfen können.

Einen Kommentar schreiben

